
Après avoir reçu un accompagne-
ment personnalisé et sur mesure par 
l’équipe d’expertes de la coop-
conseil zéro déchet au cours des six 
derniers mois, de novembre 2023 à 
avril 2024, les foyers participants 
étaient conviés à un petit encas sous 
le toit de l’ancienne église. Pour eux, 
cette ultime rencontre était l’occa-
sion de témoigner librement les 
péripéties qu’ils ont vécues pendant 
cette expérience inédite tout en sou-
lignant ses impacts dans leur vie 
quotidienne à la maison, à l’école, 

sur leur lieu de travail, à l’épicerie, 
au restaurant… bref, partout ! 

Parmi la dizaine de personnes qui 
s’étaient déplacées pour l’événe-
ment, notons la présence de 
Frédérick Marceau et de Rafaëlle 
Charbonneau, respectivement le 
directeur et la chargée de projet du 
Service de l’environnement à la 
Ville de Prévost. Étant donné l’ou-
verture d’esprit et la persévérance 
démontrées par ces familles tout au 
long de l’aventure, ces deux gestion-
naires municipaux ont proposé l’im-
plantation d’un comité citoyen qui 

se dédierait entière-
ment aux théma-
tiques sur le zéro 
déchet. Ce comité 
aurait pour mission 
première de com-
muniquer les bon-
nes pratiques éco-
responsables à 
l’ensemble de la 
collectivité prévos-
toise et pourrait 
même, à l’instar des 
Éco-Ateliers, obte-
nir des fonds pour 
la poursuite de ses 
activités à partir du 
budget discrétionnaire du conseil 
municipal. 

Enfin, à la fin de cette première 
édition prévostoise du Défi citoyen 

zéro déchet, l’organisme Incita rédi-
gera un rapport analytique qui 
recensera toutes les données collec-
tées auprès des ménages partici-
pants. Par la suite, ledit rapport sera 

transmis à la Ville de Prévost le 15 
juin 2024, et l’équipe du Journal se 
fera un devoir d’en dévoiler les faits 
saillants lors de la parution de son 
prochain numéro.
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Le souper 
spaghetti 
Kloé Vigneault 
Un souper spaghetti a eu 
lieu le samedi 20 avril 
2024, cet événement 
avait pour but d'amasser 
des fonds pour la Maison 
des jeunes de Prévost. 
Plaisir et festin étaient 
au rendez-vous. 

Il y avait au menu: spaghetti ou 
penne avec de la sauce cuisinée 
par le chef Benoît, salade, boisson 
gazeuse, vin, café, bouchées 
sucrées, le tout a un prix 
modique. Comme digestif, des 
parties de bingo et de nombreux 
prix à gagner offerts par nos pré-
cieux commanditaires. Une men-
tion spéciale à tous nos béné-
voles, les pompiers de Prévost, le 

conseil de la Maison des 
jeunes sans qui l’événe-
ment n’aurait pas été une si 
belle réussite. 

Vente de livres 
Sylvie Sénéchal 

La deuxième édition de 
vente de livres au profit de 
la Maison des jeunes de 
Prévost s'est tenu les 4 et 5 
mai dernier au Pavillon 
Léon-Arcand. Autant les 
adultes, les ados que les enfants ont 
pu dénicher des trésors de lecture. 
Même notre députée, madame 
Sonia Bélanger, n'a pu s'empêcher 

de bouquiner. Nous tenons à remer-
cier notre magnifique communauté, 
pour leur soutien et leurs encourage-
ments. 

Katie Bujold 

Le club Optimiste de 
Prévost tenait, ce samedi 4 
mai dernier, sa première 
soirée casino à l’école Val-
des-Monts. Un événement 
qui risque de revenir dans 
les prochaines années ! 

Cette nouvelle activité de finance-
ment a permis à une soixantaine de 
personnes de s’amuser et pour cer-
tains, de découvrir le monde du jeu 
philanthropique. Les participants 
ont beaucoup aimé leur soirée ! 

C’est grâce à deux généreux parte-
naires, soit le IGA Famille Piché et 
la Microbrasserie Shawbridge ainsi 

que plusieurs 
c o m m a n d i -
taires parmi les 
gens d’affaires 
de Prévost que 
cette soirée fut 
un succès et a 
permis d’amas-
ser plus de 
3500 $ qui 
seront redon-
nés à la jeu-
nesse de la 
communauté. 

Le comité 
organisateur a 

également eu le plaisir de recevoir, 
lors de cette soirée, un généreux don 
de 1500 $ de la part de la députée de 
Prévost, Sonia Bélanger. 

Remise d’un chèque de 1500 $ de la députée Sonia Bélanger

- Abattage - Émondage 
- Déneigement de toiture 
- Déboisement : terrains et chemins 
- Service de déchiquetage - Prix compétitifs

Mario Binette, propriétaire 

450-712-7728 450.335.2990 
www.den steprevost.com

Appelez nous aujourd'hui !Dre Tawni Bailey, BHSc, DDS 
Dr Guillaume Côté, DMD 
Dr André Garceau, DMD 
Den stes généralistes

Une équipe de 
professionnels 
attentionnés 
et à l'écoute 
de vos besoins

2990, boul. Curé Labelle, Prévost

1re édition prévostoise du Défi citoyen zéro déchet 

Plus qu’un défi : une nouvelle manière de vivre et de consommer 
Nicolas Michaud  n.michaud@journaldescitoyens.ca 

Le jeudi 25 avril 2024, la soirée de clôture du projet 
Réduisons nos déchets s’est déroulée à la salle Saint-
François-Xavier sous l’animation interactive d’Aurore 
Courtieux-Boinot, la conseillère en économie circulaire et 
en gestion des matières résiduelles chez l’organisme 
Incita. 

Assises en cercle, plusieurs personnes participantes au défi ont répondu aux questions ouvertes lancées par l’ani-
matrice de l’atelier, Aurore Courtieux-Boinot de l’organisme Incita.

Club Optimiste de Prévost 

La soirée casino, 
un succès à répéter

La députée Sonia Bélanger est venue bouquiner

La Maison des jeunes 

Ça bouge ! 
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